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février - avril 2023  Numéro 100 

LE PROTESTANT RHODANIEN 

Bulletin de l’Église Protestante Unie de  Bagnols - Pont - Bourg 

« Mais ceci est écrit afin 
que vous croyiez  

que Jésus est le Christ, le 
Fils de Dieu, 

 et qu’en croyant, vous ayez 
la vie en son nom. »                      

  (Jean 20, 31) 
 

Quelle bonne résolution avez-
vous pris au début de cette 

année 2023 ? Et si vous vous aménagiez un rendez-vous 
régulier avec la Bible ?  
Depuis plus de 500 ans, lire les Écritures est au cœur de notre 
foi protestante.  Est-il encore besoin de nous convaincre d’ou-
vrir ce livre ? 
Mais cet ouvrage n’est pas de ceux qu’on lit nonchalamment, 
pour s’offrir un moment de détente, pour étoffer ses connais-
sances ou combler sa curiosité. Ce livre est écrit, nous dit 
l’évangéliste Jean, pour que nous y puisions, au fil des témoi-
gnages qu’il contient, ce qui peut changer, nourrir, reconstruire 
notre existence. 
Il n’y a pas une bonne manière de lire la Bible, il n’y a pas 
d’âge conseillé, ni de méthode infaillible pour que le texte de-
vienne pour nous une Parole de Vie 

C’est pourquoi notre Église protestante unie encourage régu-
lièrement sa lecture, individuellement ou sur le mode du par-
tage. Il y a mille et une façon d’ouvrir cette Bible et de redé-
couvrir son authenticité, sa saveur et son incroyable actualité. 
N’est-ce pas l’occasion pour chacune et chacun de redonner à 
l’Écriture une place dans sa vie ? C’est parfois aussi simple 
que de lire le « verset du jour » sur l’almanach, le feuillet du 
calendrier ou… sur son téléphone portable. 
Découvrez également la richesse des échanges en groupe, 
lorsque la parole de l’autre vient conforter, ou au contraire 
éclairer, questionner, déplacer notre propre lecture. Nos par-
tages bibliques sont ouverts à tous ! 
Sans compter bien sûr les cultes où le texte biblique et sa 
méditation sont au cœur de la liturgie. Si vous ne pouvez y 
assister, vous trouverez la prédication du dimanche sur notre 
tout nouveau site Internet ! 
 
Il ne me reste plus qu’à prier pour que l’Esprit-Saint vous re-
joigne dans cette lecture, afin que ces mots deviennent pour 
vous Parole de Dieu. Qu’ils vous interpellent, vous bousculent, 
vous convertissent. Qu’ils nourrissent et illuminent vos vies, 
pour qu’à votre tour vous éprouviez l’envie de témoigner de 
l’Évangile. 

Pasteure Laurence Guitton 
 

Ouvrez la Bible :  
vous n’êtes pas au bout de vos surprises ! 

EPUdF Bagnols – Pont – Bourg  
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Pasteure :  Laurence GUITTON 04 66 89 52 08 / 07 69 30 73 82 
mail:  pasteure.lguitton@free.fr 
Président : Thierry PELLECUER 04 66 39 11 92 
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Seigneur, 
Ouvre mon esprit à l’intelligence de Ta Parole,  

et que mon cœur demeure brûlant tandis que Tu me parles. 
Comme la pluie féconde la terre et fait germer la semence, 
que Ta Parole, Seigneur, accomplisse, au cœur de ma vie, 

sa mission, Ta volonté ;  
qu’elle féconde ma vie 

et lui permette de porter des fruits. 
Oui, que Ta Parole soit la vérité de mon existence, 

la lampe qui éclaire mes pas. 
Amen 

Prières, Ed. Olivetan, p. 68 
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Quelle place pour Marie dans notre foi protestante1 ? 

C’est une réflexion maintes 
fois entendue : les protes-
tants ne croient pas en la 
Vierge Marie ! Certes, sa 
place dans notre foi diffère 
de celle que lui donne les 
catholiques.  
Nous n’avons pas de culte 
marial, nous ne considé-
rons pas qu’elle puisse 

être notre intermédiaire quand nous nous adressons à 
Dieu. Notre credo nous dit de croire en Dieu, en son Fils, 
en l’Esprit-Saint, mais pas en Marie... 
Cependant, elle reste un personnage incontournable... 
Elle est la mère de l’enfant Jésus. Avec les participants à 
l’atelier biblique de décembre, nous sommes partis à la 
recherche de Marie dans les textes du Nouveau Testa-
ment. 
Marie et Paul 

La naissance de Jésus ne semble pas préoccuper Paul. 
La seule évocation qu’il en fait est dans l’épître aux Ga-
lates : « Dieu a envoyé son Fils, né d’une femme » (Ga 
4,4). 
Connaissait-t-il même son nom ? L’important pour lui est 
de dire que Jésus est venu au monde comme n’importe 
lequel d’entre-nous, qu’il était de condition humaine. 
Marie et Marc 

Pas de récit d’enfance de Jésus chez Marc. Il ne men-
tionne Marie qu’en trois endroits : 
- en Mc 3, 31-35, lorsqu’avec ses frères, elle tente de l’en-
lever à la foule qui l’accapare. 
- en Mc 6, 1-6 : On dit de Jésus « N’est-il pas le charpen-
tier, le fils de Marie ? ». 
- En Mc 15, 40-41 : Lors de la crucifixion, « des femmes 
regardaient à distance, dont Marie la mère de Jacques-le-
petit, et de José » Ces derniers étaient ses frères. 
Marie et Matthieu 
A l’inverse, Matthieu l’évoque dès les premiers versets (Mt 
1, 1-17), dans une généalogie douteuse où elle côtoie 
quatre femmes au passé subversif. 
Puis elle s’efface devant Joseph, son fiancé (Mt1, 18-25), 
qui va veiller sur elle et sur l’enfant, en suivant les instruc-
tions que Dieu lui donne en rêve. 
On retrouve ensuite Marie en Mt 12, 46-50, toujours à la 
recherche de Jésus parti prêcher aux foules. 
Marie et Luc 
Chez Luc, Marie est le personnage central des récits d’en-

fance. C’est à elle que Dieu annonce sa grossesse (Lc 1, 
26-38). A ce destin qui lui échoit, elle répond par la prière 
du Magnificat (Lc 1, 39-56), où elle devient la prophétesse 
d’une révolution en marche : celle de l’avènement du 
Royaume. 
Puis elle fait l’apprentissage douloureux d’une maternité 
hors du commun (Lc 2). « Elle retiens les événements 
dans son cœur pour en méditer le sens ». Elle souffre en 
tant que mère devant la vie publique contestée de ce fils 
qui lui échappe. 
Lorsqu’il a douze ans, elle tente de lui faire la leçon alors 
qu’il est parti seul prêcher au Temple (Lc 8, 19-21) mais 
elle comprend qu’il lui faut s’en remettre à la volonté de 
Dieu, et le laisser partir. La vraie famille de Jésus, c’est 
désormais celle des disciples, l’Église en devenir. 
Marie et Jean 

Jean fait de Marie une figure symbolique. Il ne donne 
d’ailleurs jamais son nom. Elle est la « Mère de Jésus ». 
Aux noces de Cana (Jn 2, 1-12), l’évangéliste évoque le 
premier miracle de Jésus, et la fin de leur relation mère-
fils : « Femme, que me veux-tu ? » 
Au pied de la Croix (Jn 19, 25-27), Jésus confie Marie à 
son disciple bien-aimé Jean. Par ce geste, il confie le 
peuple d’Israël à la communauté chrétienne. 
En conclusion, notre fidélité aux Écritures nous dicte de 
donner à Marie la place qu’elle  y occupe, c’est à dire 
celle que lui accorde le Nouveau Testament. Quand ils en 
parlent, les évangélistes ne se sont pas attachés à l’évo-
quer comme un personnage historique, décrivant sa vie, 
ses origines, sa personnalité… A travers elle, c’est le pro-
jet de Dieu qui se concrétise. 
Quant au fait qu’elle serait vierge ou non, c’est au lecteur 
de se forger sa propre opinion. Cela ne relève pas de la 
preuve, mais de la foi, dont l’objet principal n’est pas la 
conception miraculeuse, mais l’incarnation de Dieu en 
Jésus-Christ, sa Parole pour le monde. 
Marie reste l’archétype du croyant, de celui qui met sa 
confiance en Dieu, obéissant au projet que Dieu veut réa-
liser à travers lui. Mais elle est aussi notre sœur, traver-
sée de doutes. Elle a dû renoncer à son rôle de mère, son 
idée de la famille pour devenir l’une des premières à 
suivre Jésus et à rejoindre la communauté des chrétiens. 

Laurence Guitton 
  

1 : Cette réflexion s’inspire de l’ouvrage d’Elian Cuvillier, ‘Marie, qui 

donc es-tu. Un regard protestant’, publié aux éditions Cabedita, 
Bierne (CH), 2015 
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  «La douzième ânesse »  est un recueil d’histoires brèves pour rire 
et réfléchir édité par Olivetan… « Un ânier, sentant sa mort arriver, fit 
venir ses enfants, leur parla sans témoin. Vous le savez, je ne suis 
pas très riche, mais voici : toi, l’aîné, tu auras la moitié de ce que je 
possède : toi le puiné, tu en prendras le quart ; quant à toi, le benja-
min, tu te contenteras du sixième, le reste, éventuellement, sera la 
part pour Dieu. L’héritage était constitué de onze ânesses. Mais 
comment diviser onze ânesses en deux, en quatre, puis en six ? 

Si vous le souhaitez, je vous ferai partager dans les éditions du Pro-
testant Rhodanien à venir, quelques contes historiettes et autres 
fables. 

Aujourd’hui, je rends hommage à l’ENTRAIDE.  

Mireille BOUVIER 

LE BOL DE SOUPE : il paraît que c’est une histoire vraie… 

Dans un self-service, une honorable 
dame de soixante quinze ans, choisit un 
bol de soupe et va s’installer à table. 

Ah ! se dit-elle, j’ai oublié un morceau de 
pain. 

Elle se relève, va prendre son pain, 
retourne à sa place… et y trouve assis 

un homme, noir, attablé devant sa soupe et qui est même en train de 
la manger ! 

Alors ça, se dit-elle, c’est la meilleure ! mais c’est sans doute un 
pauvre homme. Je ne lui ferai pas de remarque, mais tout 
de même, je ne vais pas me laisser complètement faire… 

Elle s’empare d’une cuillère, s’assied en face de l’homme et, sans 
dire un mot, plonge également dans le bol de soupe. Et l’homme et 
la femme se servent ensemble, à tour de rôle et en silence. 

Puis l’homme se lève… Il va chercher une assiette de spaghettis à la 
bolognaise et la dispose devant la gentille dame. Avec deux four-
chettes, ils mangent tous les deux, toujours en silence et à tour de 
rôle. Enfin ils se quittent. 

Au revoir, dit la dame paisiblement. 

Au revoir, répond l’homme avec une douce lueur dans les yeux. 

Il donne l’impression d’un homme heureux d’avoir aidé son prochain. 

Il s’en va donc, et la dame le suit des yeux. Du même coup, elle voit 
sur la table d’à côté un bol de soupe, en train de refroidir…. 

 

 
LA DOUZIÈME ÂNESSE 

« …Ah, c’est vous ?  Il y 
a bien longtemps  que 
nous n’avions pas con-
versé ! 
Vous vous souvenez de 
moi ?  Non ?  Rappelez-
vous… le rongeur, le 
tout en poil roux celui 
qui se  veut être la mas-

cotte de l’Entraide… je suis l’écureuil de service… 
« Bref en deux mots, je suis l’observateur et le commentateur 
des activités de l’association, na ! » 
« Les débuts difficiles de l’année 2022 avec les effets du Covid, 
n’ont pas découragé pour autant l’action de ses membres, sur-
tout dans le domaine alimentaire, ciblée vers des familles et des 
personnes isolées, de toutes conditions, ayant un reste à vivre 
mensuel inférieur aux minima sociaux ! »  « De plus, avec la 
prise en compte de familles ukrainiennes en conditions d’ur-
gence et à l’accueil de nouveaux ayant droits, la campagne 
d’hiver s’est prolongée jusqu’à la fin juin… ». 
               « Il n’y a plus de saisons, braves gens !! »  
« Cependant grâce à la belle collecte alimentaire de 2021 et aux 
bonnes ramasses de l’Intermarché  l’équipe a pu assurer toutes 
les distributions sans avoir utilisé les aides de la Banque Ali-
mentaire (ce qui a été une bonne chose pour les autres associa-
tions confrères ! )…«  Et moi avec mon petit stock de noisettes, 
je me sens ridicule devant les 28 tonnes de denrées et de pro-
duits d’hygiène récoltés par les amis bénévoles» 
« Aussi je vous livre toute mon admiration pour le travail de 
l’équipe des ramasses alimentaires des mardi et vendredi com-

posée de Jean Pierre, de Pierre, d’Éric et de Chantal pour la 
réalisation des menus hebdomadaires, ils sont pour moi le bras 
« armé » assurant ainsi une plénitude alimentaire ». 
« Et Foi de sciuridé, il faut que je leur serre affectueusement la 
patte sans oublier Paulette et Marie-Jo qui avec délice chapo-
tent le vestiaire mis à la disposition de tous ! ( un grand merci à 
ceux qui l’approvisionnent !). Et puis l’accueil, parlons-en…, 
toujours tenu d’une main ferme et fraternelle par Martine et Syl-
viane en ce qui concerne le suivi des dossiers et à la gestion 
pointue des besoins… tout est en ordre ! » 
« Ah, j’oubliais, il y’a eu aussi une très belle récolte en no-
vembre dernier à l’occasion de la collecte nationale... Des tas 
de bonnes choses, des pommes, des noix, des noisettes et 
autres  friandises des bois… Mais que dis-je !!! Ma mémoire 
défaille… Non, il faut comprendre en langage humain : 4800 kg 
de subsides alimentaires offerts généreusement par les popula-
tions chalandes des grandes surfaces. » 
« Mais tout animal que je suis, je remarque, j’observe du haut 
de mon pin préféré la bonne attitude des bénévoles de l’En-
traide prêts à affronter l’an nouveau, et à échafauder des plans 
d’avenir. C’est ainsi que j’ai appris de bonnes sources que les 
lieux de distributions viendraient à changer d’endroit pour aller 
s’établir près de la salle de sport des Eyrieux, conjointement 
avec la MAS et l’Épicerie solidaire, dans des locaux plus spa-
cieux proposés aimablement par la commune…Voilà un beau 
challenge à relever !! Et tout écureuil que je suis, enthousiaste 
par nature, je n’oublie pas, au nom de cette équipe, de souhai-
ter à vous, lecteurs, une année confiante et prospère, toujours à 
l’écoute des plus démunis ». 

Marc Humblot 

 

L’Entraide, parlons-en ! 
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LE GROUPE DE L’AMITIÉ 

« À cette époque » (nous dirait Françoise) « nous étions 
quelques jeunes couples entourés d’une ribambelle d’en-
fants. C’était en 1963… 64 ! Chaque semaine, alors que 
les enfants étaient à l’école la « RÉUNION DES 
DAMES » rassemblait une quinzaine de mamans ! ». 
Elles échangeaient sur l’éducation de leurs enfants, sur 
leurs projets, sur la vie tout simplement. Elles bavar-
daient, papotaient, étaient heureuses de se retrouver. 
Ces instants de convivialité avaient aussi, pour prétexte, 
la préparation de « La Kermesse ». Chaque maman pre-
nait plaisir à se projeter pour animer ces instants  de ren-
contre et de partage… Et puis… 
Et puis, les enfants ont grandi et les mamans ont vieilli…. 
Et puis la Kermesse a cessé d’exister ! » 
La kermesse, sans doute ! mais pas l’esprit qui unissait 
ces mamans, pas non plus ce besoin de partage, cette 
nécessité de rencontre.  
« LA RÉUNION DES DAMES » a laissé la place au 
« GROUPE DE L’AMITIÉ ». Il ne s’agissait plus de parler 
de l’éducation des enfants ou de préparer la kermesse, 
mais d’union entre tous les paroissiens. 
C’est ainsi que LE GROUPE DE L’AMITIÉ est né. Vous 
êtes tous invités à le rejoindre. Il vit par sa convivialité, 
par son accueil, par un besoin de rencontres fraternelles 
et de partage.  
Au fils des ans, il a reçu des conférenciers, des groupes 
musicaux. Il a partagé des moments précieux vécus par 

les participants. Il a organisé des « échappées » pour la 
découverte d’autres lieux, d’autres réflexions, d’autres 
civilisations. 

Ces deux dernières années, il a été « perturbé » par la 
pandémie. Le souci de protection que nous avons les uns 
pour les autres nous a éloignés mais pas désunis ! 
Alors nous vous proposons un nouveau départ !  
Les dates et lieux des nouvelles rencontres vous seront 
proposés chaque mois. Ils prendront en compte la dispo-
nibilité des intervenants, mais aussi la vôtre.  
Pour que « LE GROUPE DE L’AMITIÉ » perdure, il a be-
soin de votre présence, de celle de vos proches, de votre 
famille, de vos voisins. Il a besoin de votre témoignage 
des instants vécus ensemble, mais aussi de votre compli-
cité pour nous permettre d’élaborer un programme de 
rencontres à venir.  
Il a aussi besoin de nourrir ces moments de convivialité 
en faisant appel à vos talents de maitresse « des lieux ». 
Boissons, mets sucrés ou salés seront les bienvenus.  
Après la conférence d’Yves Guiton et l’exposition sur les 
Vaudois, au temple de Pont St Esprit, le 27 janvier, vous 
êtes d’ores et déjà attendus : 

Le samedi 25 Février, à 15h, au temple de Bagnols. 
Philippe HERBSTER, guide conférencier au mu-
sée du désert, pour une rencontre avec ces ca-
misards envoyés aux galères. 

Le vendredi 24 mars, à 18h, au temple de Bagnols. 
Le groupe vocal VOCABILIS fera chanter les 
oiseaux ! 

Le 21 avril, à 18h, au temple de Pont St Esprit, confé-
rence d’Alain Girard, directeur honoraire de la 
conservation des musées du Gard.  

Fin Mai, horaires et lieux restent à définir, mais nous 
vous proposerons une halte musicale. 

Une dernière réflexion : Peut-être que : Ce que nous ne 
pouvons pas faire seul, nous pouvons le faire EN-
SEMBLE. 

Mireille BOUVIER 

Un tout nouveau site Internet pour notre paroisse! 
 

Il était en sommeil depuis novembre 2022, le temps de faire peau neuve… 
Le voici de retour, avec une nouvelle adresse : 
https://bagnols-pont.epudf.org/ 
Vous pouvez y lire ou y télécharger nos dernières prédications, ou les derniers numéros du Protes-
tant Rhodanien.  
Vous y trouverez le calendrier des cultes et l’agenda de nos activités : le catéchisme pour les plus 
jeunes, les partages bibliques et les animations pour les adultes. 
Ils vous informera également de tous nos événements exceptionnels : nos cultes « autrement », nos 
rencontres œcuméniques, nos grands rendez-vous de l’année : Noël, Pâques… 
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VEILLÉE DE NOËL 
Temple de Bagnols sur Cèze – Vendredi 24 décembre 2022 

Une veillée de Noël 
Provençale ? 
Nous étions une 
cinquantaine de 
paroissiens à avoir 
répondu à cette 
invitation peu ba-
nale ! La motivation 
était le partage de 

ces moments d’attente avant la naissance de Jésus, mais aussi 
poursuivre le bout de chemin que nous avions déjà fait ensemble 
lors de notre fête de Noël du 11 décembre ! 
Têtes grisonnantes et chevelures d’enfants se sont retrouvés dans 
une ambiance sereine ou endiablée, se sont recueillis avec calme 
ou exubérance, mais chacun d’entre nous a reçu le message de 
bienvenue de notre pasteure. 
Que sommes-nous venus chercher ? Une ambiance jour de fête ? 
des souvenirs d’enfance ? La présence des autres pour faire face 
à la solitude ? Un besoin de partager des moments uniques et 
privilégiés ? Nous étions là pour partager la bonne nouvelle… La 
naissance de Jésus ! 
« Jésus est né en Provence, entre Avignon et les Saintes Marie, 
Jésus est né en Provence, c’est un berger qui me l’a dit »…. Voilà 
les propos tenus, en chanson, par Robert Miras. 
Et bien NON ! il a tort ! Jésus est né à Bethléem, humblement, 
dans une étable, mais les provençaux ont suivi l’étoile. Alors, ima-
ginons une farandole guidée aux sons des fifres et des tambou-
rins ! Imaginons que tous les habitants de notre Provence se 

transforment en santons, ceux qui donnent vie à nos crèches ! 
Imaginons qu’ils se mettent tous en route pour Bethléem. Ils lais-
sent derrière eux l’entretien des champs de lavande, la récolte des 
olives, le blé à semer à la Sainte barbe. Ils ne voient qu’une étoile, 
un appel, une espérance. Ils cheminent ensemble. Il y a le meu-
nier qui a arrêté les ailes de son moulin, le berger qui n’a gardé 
que l’agneau nouveau-né sur ses épaules, le rétameur et son ami 
le rémouleur, il y a une danseuse, sans oublier le garde cham-
pêtre, la lavandière et surtout le « ravi ». La route est longue jus-
qu’à la crèche ! Ils sont partis pour répondre à un appel et chemin 
faisant, la PAIX leur a été annoncée et ils ont rencontré l’Amour, 
l’Espérance, la Bienveillance, la Générosité, l’Attention portée aux 
autres, l’Écoute et l’Aide à offrir. 
Si vous écoutez bien ces personnages de terre cuite, en cette 
veillée de Noël, ils vous demandent de transmettre leur message, 
ils nous demandent d’être des veilleurs et des messagers, ils nous 
demandent de réveiller les gens endormis et d’offrir la joie, ils 
nous demandent d’éclairer les maisons tristes. C’est ce qui nous a 
été donné ! 
Après les chants de Noël que chacun a entonné avec ferveur, 
quand arriva la prière d’intercession, nous avons tous participé à 
la création de cette guirlande d’intentions de prières qui se sont 
égrenées le long  d’un fil, très simplement, très sincèrement et qui 
ont été le reflet de notre communauté, de notre espérance et de 
notre foi. 
Merci à Laurence d’avoir orchestré cette veillée et merci à ceux 
qui se sont joints à nous pour partager ce moment d’espérance. 

Mireille BOUVIER 

Quelle belle après-midi 
et quel bonheur avons-
nous  vécus  en  nous 
retrouvant dans la salle 
multiculturelle  de  Ba-
gnols  le  dimanche  11 
décembre ! 

Le  conseil  presbytéral 
avait  bien préparé cet 
évènement  important  : 

après la parenthèse des «Trois années Covid » qui ont doulou-
reusement affecté notre paroisse il fallait qu’un évènement joyeux 
et festif marque la fin de ce tunnel. 

Sous la conduite de Jeanne une belle équipe s’est mobilisée pour 
organiser l’ensemble de cette rencontre ; Tout a été minutieuse-
ment préparé, de l’apéritif d’accueil dans le hall d’entrée au repas 
servi sur de belles tables décorées . Le repas (fraîcheur des hors 
d’œuvres « maison » suivis du plat « traiteur » (paupiette de veau 

et gratin dauphinois) et de la table des desserts qui a eu un grand 
succès ! 

Le plaisir de la rencontre était bien présent : ambiance conviviale 
et conversations animées, ponctuées de rires et de chants spon-
tanés. 
Après ces agapes, les catéchumènes ont présenté en vidéo leur 
vision de Noël, un slam et une prière qu’ils ont composés eux 
même. 

En remerciement, ils ont reçu un livre de leur choix au stand de la 
librairie Jean Calvin, toujours présente à notre fête. 
Puis la pasteure nous a lu un conte de Noël « Les anges peuvent 
se tromper ». C’est l’histoire d’un ange chargé d’annoncer sa 
grossesse à Marie mais qui, visiblement, s’était trompé d’époque ! 

Enfin, pour clôturer la fête, nous avons chanté tous ensemble 
quelques chants de Noël traditionnels. 
Rendez-vous a été pris pour la veillée du samedi 24 et pour le 
culte du dimanche 25 décembre. 

Jean Pierre BURINE 

Fête de Noël de la paroisse : le plaisir des retrouvailles ! 

NOEL 
Par Marion Muller Colard 

Puisses-tu garder de cette nuit : Un certain goût d’étoile, de fraîcheur et de vent. 
Puisses-tu garder de cette nuit : la saveur d’une rencontre, la lumière qui perce les nuits. 

Puisses-tu garder de cette nuit : la confiante certitude que tu es appelé indéfiniment à naître ;  
plus encore, que tu es appelé à faire naître les autres. 

Car voici, qu’humblement, sans se lasser, le Seigneur demande à naître en toi. 



6 

PONT 
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St Paulet de Caisson 

 

CALENDRIER DES CULTES PRINTEMPS- PÂQUES 2023 

Retrouvez chaque semaine un résumé du culte avec la prédication sur notre site Internet 
https://bagnols-pont.epudf.org/  -   Rubrique PRÉDICATIONS 

 

 

 

 

1   Adresse des temples dans l’entête du journal 
2  Culte-débat autour d’un petit-déjeuner convivial 
3  Après un temps cultuel, Assemblée Générale de notre association paroissiale, émargements dès 9h30 
4   Veillée de méditation et de prière du Vendredi-Saint 

 

 

NOS AUTRES RENDEZ-VOUS : 
 

  
* Atelier Biblique « (Re)découvrir la foi protestante » au temple de Bagnols-sur-Cèze à 
15h00 : 
  mardi 7 février  -  mardi 7 mars  -   mardi 4 avril  -   mardi 2 mai 
 

* Groupe KT (Collégiens) au Presbytère à 17h00 
  Jeudi 9 février  -  jeudi 9 mars  -  jeudi 23 mars  -  jeudi 6 avril 
 

 

 

DANS NOS FAMILLES : 
 

Obsèques 
 

L’évangile de la consolation a été annoncé aux familles et aux proches de :  
 

- Marcel ARMAND, de Bourg-St-Andéol / Saint-Montan, le 30 septembre 2022 
- Simone IZNARD, née TRAVIER, de Pont-St-Esprit, le 30 décembre 2022 
- Eugénie DUDON, née DIOZÉDE, de Montélimar/Laudun, le 7 janvier 2023 
 

Dans la joie comme dans la peine, le Seigneur est fidèle et n’oublie aucun de ses enfants. 

Date Heure Lieu1
 

Dimanche 5 février - Sainte-Cène 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 12 février 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 19 février 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 26 février – Culte Café-Croissants2
 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 5 mars 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 12 mars - Sainte-Cène 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 19 mars – Assemblée Générale3
 10h00 Pont-St-Esprit 

Dimanche 26 mars 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 2 avril – Rameaux -Sainte-Cène 10h30 Pont-St-Esprit 

Vendredi 7 avril – Veillée Pascale4
 18h00 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 9 avril – Pâques - Sainte-Cène 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 16 avril 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 23 avril 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 30 avril 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 7 mai 10h30 Bagnols-sur-Cèze 


